Los tres poderes



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



PAN: SHEINBAUM, DEBE ATENDER CRÍTICAS DE NARCOESTADO QUE HIZO TRUMP; REFORMA ELECTORAL: MODELO DE EXTINCIÓN EN SCJN, VA AL INE, LOS AUTORES, ERNESTINA-RAMÍREZ CUEVAS- "YSQ"

Tajante, el vocero del PAN en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66: exige que el gobierno mexicano, debe tomar en cuenta, acusaciones y señalamientos de narcotráfico que proceden de Estados Unidos, del presidente Donald Trump, o del abogado Jeffrey Lichtman.

El diputado Federico Döring Casar, expone que las acusaciones del mandatario estadounidense hacia el régimen de Morena en México, sobre incremento de violencia y cero acciones para frenar contrabando de fentanilo y nula agenda de seguridad, tienen sentido, cuando en el país, "la plaza está caliente".

"Otra vez, el gobierno de Estados Unidos, marca agenda a la presidenta Sheinbaum y pone en aprietos al gabinete de seguridad. No es posible que, mientras en otros países nos dicen que está mal, aquí, únicamente se culpa al gobierno de Felipe Calderón y se brincan, el gobierno del sexenio pasado", pondera combativo legislador panista.

Lapidario, el diputado de oposición, resalta que, Trump, aseguró que el crimen organizado, tiene un control muy fuerte sobre México y, es evidente la inacción del Estado mexicano.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

18/07/25

5

SECCIÓN

OPINIÓN



"No solo lo ha dicho Estados Unidos, nosotros como oposición, también lo hemos señalado desde que gobernaba López Obrador, un presidente que, inunca!, logró estar a la altura de las circunstancias y se hizo a un lado, y deja casi más de 200 mil asesinatos en ese sexenio de sangre", recuerda y acusa Dóring.

Ayer, virulenta ofensiva panista desde el Congreso de la Unión, contra el gobierno federal, tras acusaciones y señalamientos que hizo desde la Casa Blanca a nuestro país, Donald Trump, al perfilar a la República Mexicana, cual narcoEstado.

Vicecoordinadora parlamentaria del PAN en San Lázaro, Noemí Berenice Luna Ayala, expone que el régimen de Morena, mostrará compromiso fehaciente con el país, en materia de seguridad, sólo cuando implemente un plan inmediato y efectivo para desmantelar a los cárteles mexicanos, lo que no sucede hasta hoy.



La paisana de Ricardo Monreal Ávila fustiga que el gobierno de Sheinbaum, no cumple expectativas de la administración Trump y, éste, castiga a México, con presiones de aranceles, y de esa manera, nuestro país, encare organizaciones delictivas que, Estados Unidos, clasificó como terroristas.

De manera unilateral, recuerda, Trump, "impuso un cambalache a México: combate a los cárteles a cambio de no aplicar aranceles".

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/07/25

OPINIÓN



Violencia y delincuencia que permea en el país, resalta diputada panista, es consecuencia del sexenio pasado, cuyo Ejecutivo Federal permitió a los narcotraficantes en su sexenio, por ello, "es el primer y único expresidente de México, acusado directamente por Estados Unidos, de estar coludido", con la delincuencia organizada.

- -"Ese pacto de corrupción e impunidad entre López Obrador y los narcotraficantes, hoy, tiene a México sumido en graves problemas", no obstante que presidenta Sheinbaum, cedió a mayoría de las exigencias de la Unión Americana.
- -"Estados Unidos aplicó un arancel del 25% para forzar a México a detener el tráfico de fentanilo y la migración indocumentada; impuso gravamen del 50% al acero y aluminio y de 25% a los autos y autopartes y 1% de impuesto a las remesas en efectivo", recapitula Noemí Berenice y está latente, nuevos aranceles del 30%, a partir del 1 de agosto próximo.

Deleznable política de abrazos, no balazos, acusa, del sexenio pasado, trajo como consecuencia, aranceles y críticas de Estados Unidos a México.

Aranceles, afectan nuestra economía como país, provocan desempleo y aumentan la pobreza, contexto en el que la diputada panista, exige al gobierno norteamericano, un trato respetuoso para nuestra nación y en igualdad, "como socios comerciales que somos".

-"Es cierto que el régimen de Morena no ha hecho lo suficiente para enfrentar a los cárteles y enfrentar inseguridad, por lo que urge un plan inmediato y efectivo, para desmantelar redes criminales y pacificar a México", admite diputada de Zacatecas.

Ofensiva panista, luego que, en la bancada morenista de San Lázaro, impresentable diputado, Francisco Arturo Federico Ávila Anaya, anunció en conferencia de prensa que, alistan Punto de Acuerdo en la Comisión Permanente, para crear una comisión que indague el cártel Inmobiliario

PÁGINA

FECHA

18/07/25

SECCIÓN

OPINIÓN



Los tres poderes

CDMX, asunto en el que, Presidenta de la República, señala al dirigente panista, Jorge Romero Herrera.

El morenista de Aguascalientes, busca que, desde la Cámara de Diputados, la comisión que plantea, investigue presuntas responsabilidades políticas y administrativas de servidores y ex servidores públicos, que se involucran en la red de corrupción inmobiliaria que el oficialismo bautizó como cártel Inmobiliario en CDMX.

El punto central de la comisión investigadora, es Jorge Romero Herrera, cuando fungió como alcalde en Benito Juárez, capital del país.

-"Hay mucha información en donde se ha comentado que hubo sobornos. Hay, según entendemos, cerca de 28 expedientes relacionados con una lógica de una red de corrupción con constructoras", expuso el controversial legislador que, sabe y conoce, seguramente, de asuntos inmobiliarios, porque adquirió una propiedad en Rancho Santa Fe, California, Estados Unidos, que, se cotiza en carca de 5 mdd.

Justificó el representante popular de Morena, que es un empresario, al igual que, muchos nuevos ricos en el régimen de Morena, como su correligionario, Pedro Miguel Haces Barba, con su aparatosa propiedad en Tlalpan, CDMX.

Comisión especial plural que plantea, se integraría de 15 legisladores, proporcional al grupo parlamentario que pertenecen, sujeta a Ley Orgánica del Congreso General y Reglamento en Cámara de Diputados.

Con plazo de 180 días, para presentar informe de resultados, a detalle, conclusiones y recomendaciones.

Este asunto, como otros entre nuestra clase política, en los tres niveles de gobierno o en los Poderes de la nación, es mediático, porque -parafrasear a presidenta Sheinbaum-, no hay pruebas, de existir, ella misma, como jefa de gobierno en CDMX, debió presentar denuncia correspondiente y, hoy, Jorge Romero Herrera, estaría preso en una cárcel capitalina.

No fue así, pero el caso, está en el pebetero político.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

18/07/25

١

SECCIÓN

OPINIÓN





Empero, como el que nada debe, nada teme, suponemos, hubo réplica inmediata del PAN en San Lázaro, a la propuesta del controversial representante popular de Morena.

El coordinador parlamentario de Acción Nacional, el diputado José Elías Lixa Abimerhi, publicó video en redes sociales, donde habla del asunto, da la cara y denota que no los asustan con chantajes o intimidaciones, cuando del cártel Inmobiliario se trata y se mencione al dirigente nacional del partido, Jorge Romero Herrera.

Tajante, molesto porque pretenden intimidar al presidente del PAN, el representante popular yucateco, virulento en su réplica:

-"Las conexiones entre Morena y el crimen organizado, ya no son una sospecha, son una realidad innegable que todos los días tiene más evidencias".

Ante las exigencias de justicia y transparencia, Morena, responde con intimidaciones y maniobras para desviar la atención, afirma.

-"¿Y qué hace Morena, cuando se siente acorralado? Según ellos, intimidar y amenazar a sus opositores, buscando crear cortinas de humo para desviar la atención", acusa.

Valiente el legislador de oposición, cuando expone que, Acción Nacional, no tiene miedo ni se va a distraer de lo que verdaderamente importa a los mexicanos:

-"Pero que les quede claro, en el PAN, no hay miedo, ni un poquito, ibienvenidas todas las comisiones de investigación que quieran!, una más de las mil que ya inventaron, pero de una vez aprovechemos para investigar la verdadera corrupción inmobiliario en toda la ciudad de México".

En alusión al diputado Arturo Ávila, coordinador parlamentario del PAN llamó investigar a fondo, contratos que dieron al vocero del oficialismo en San Lázaro -secretaría de la Defensa Nacional-, que sirvieron para crear gran fortuna, así como otros casos de corrupción.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

18/07/25

SECCIÓN

OPINIÓN



-"Y también de paso, los contratos de su vocerillo con el Ejército que le han dejado para comprar propiedades multimillonarias en el extranjero y tantos y tantos casos de corrupción que han escondido durante todos estos años".

Elías Lixa, concluyó su réplica al grupo parlamentario del grupo mayor en San Lázaro, que coordina Ricardo Monreal Ávila:



-"Que les quede claro, nosotros ni nos vamos a distraer, ni vamos a dejar de insistir en lo que a la ciudadanía le importa y que hoy se conoce sin dejar lugar a dudas: que ustedes son quienes protegen al crimen; que ustedes son quienes se esconden detrás del poder. Al PAN, no lo amenazan ni lo doblan. Vamos a seguir defendiendo a México, de frente, sin miedo y, sobre todo, sin pactos con criminales, porque mientras ustedes se esconden, nosotros sí damos la cara".

Hasta el momento, el silencio del destinatario de la comisión especial plural que alista Morena en la Cámara de Diputados, para indagar cártel Inmobiliario en CDMX.

Jorge Romero Herrera, estuvo de gira en SLP, donde tomó protesta a Verónica Rodríguez Hernández, como presidenta del Comité Directivo Estatal del PAN; lo acompañó el senador Ricardo Anaya Cortés, quien también guarda silencio del escándalo de huachicol fiscal en Tabasco y el grupo criminal, "La barredora".

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/07/25

OPINIÓN



¡Caramba!, a la descomposición social de la nación, consecuencia de violencia y delincuencia que heredó nefasto sucesor de Enrique Peña Nieto, al narcoEstado que vislumbra Donald Trump en la República Mexicana, ahora, se añade la confrontación entre nuestra clase política por otro flagelo: cártel Inmobiliario CDMX.

¡Se imaginan!, los nombres que saldrán en la tribuna de San Lázaro, cuando el asunto de crear comisión especial plural que indague ese delito capitalino, se discuta.

Y el de los políticos que, en los medios alternos de información y comunicación, señalan con vínculos en la violencia y delincuencia.

¡Cuidado!, esos espectáculos, no los merece un país que reclama paz y seguridad pública, orden, respeto, progreso, confianza, seriedad, credibilidad... ¡Nunca más!, la mentira, engaño, corrupción y traición.

Así define el diputado panista, Ernesto Sánchez Rodríguez, la coyuntura nacional: "tenemos las amenazas latentes de los aranceles, redadas violentas contra mexicanos en Los Ángeles, una Presidenta que se pelea con abogados y un gobierno sumiso a los caprichos del crimen organizado".

EN EL CHACALEO

Cómo decir a la titular del Ejecutivo Federal, si ya delegó en su coordinador de asesores, Jesús Ramírez Cuevas, sea el que lleve asunto de la reforma electoral que alista, para presentar a la Cámara de Diputados... Entre él, el patrón de Palacio Nacional, "ysq" y la señora Ernestina Godoy Ramos, Consejera Jurídica de la Presidencia, comenta hombre de leyes en este paísbagaje, oficio, visión de Estado-, está ese ambicioso proyecto, el cual, tiene como esencia, hacer del actual Instituto Nacional Electoral, una Oficialía de Partes más en el gobierno federal, para asuntos electorales... El siniestro plan para sepultar al INE, podría incluir, limitar el número o, de plano, cancelar figura de legisladores plurinominales; establecer condiciones que limiten autonomía del INE; imponer reestructuración administrativa, con el cuento

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

18/07/25

SECCIÓN

OPINIÓN



de austeridad, para limitar su capacidad operativa; introducir elección de consejeros electorales, con lo cual, se deshacen de los consejeros actuales, permitir que repitan los que la tercia palomee, y sacar a consejeros incómodos. ¡El símil con el que extinguieron a la Corte, pues!, además, eliminar todas las restricciones legales que hoy existen en Ley de leyes, y en Ley Electoral, para que los servidores públicos no intervengan en los procesos electorales; disminuir la fórmula que señala Ley de leyes, para calcular financiamiento público a los partidos políticos, para que tengan menor financiamiento; el recorte de recursos al INE, para simular austeridad y regalar esos recursos a su clientela electoral; tener el control operativo, total, del INE, o sea, el de todas las direcciones ejecutivas y las unidades que permanezcan después de su reforma; ajustar todos los procedimientos del INE, a su conveniencia... Es decir, el mismo esquema para la extinción del Poder Judicial, legado del Constituyente 1917, lo alistan, para aplicarlo en el INE: dejar gente de ellos y mecanismos claros,, para que, quienes no hagan lo que les pidan, los corran, bajo el disfraz de la revisión disciplinaria... ¡Ah!, y, entre más ignorantes sean en materia electoral, e incompetentes, ique ocupen los mejores puestos!, así, es más fácil darles instrucciones; desaparecer los Oples, organismos locales sobre los cuales el INE, tiene facultad normativas en procedimientos clave de las elecciones, para regresar esos organismos al control total de los virreyes estatales morenistas; desaparecer pluris, para liminar representación de partidos minoritarios, pero conservar a sus satélites que hoy tienen, el PT y el Verde... En resumen, aquella tercia, ya alista el proyecto y sólo pedirán la firma a presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, lo que se vislumbra entre los hombres de leyes en este país, en materia electoral... ¡Cuidado!... Ricardo Monreal Ávila, convoca a la unidad nacional y cerrar filas con la presidenta Sheinbaum, para fortalecerla ante desafíos que afronta y para que resista andanadas que, desde el exterior, asestan... Prepararse, exhorta, para hacer frente a la política hostil por parte del gobierno de Estados Unidos hacia nuestro país...

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

18/07/25

Los tres poderes

OPINIÓN



En Palacio Nacional, pareciera que, en asuntos de reforma electoral o reformas constitucionales, ya no se requieren los servicios de Arturo Zaldívar... ¡Ah!, la política... Nuestro Correo: <u>juanlopea23@hotmail.com</u>... <u>juanlopezmiguel59@gmail.com</u>... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... X: @JuanLopezMiguel...